

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Se inauguró el destacado estand de carnes uruguayas en el Sial París 2024, resaltando la calidad y tradición de nuestra producción ganadera

Rurales



Publicada el: 22/10/24	Visitas: 179
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/se-inauguro-el-destacado-estand-de-carnes-uruguayas-en -el-sial-paris-2024-resaltando-la-calidad-y-tradicion-de-nuestra-produccion-ganadera_5941.php

SE INAUGURÓ EL DESTACADO ESTAND DE CARNES URUGUAYAS EN EL SIAL PARÍS 2024, RESALTANDO LA CALIDAD Y TRADICIÓN DE NUESTRA PRODUCCIÓN GANADERA

Rurales

Se inauguró el destacado estand de carnes uruguayas en el Sial París 2024, resaltando la calidad y tradición de nuestra producción ganadera

Inauguración del prestigioso estand de carnes uruguayas en SIAL París 2024, donde se pone en valor la excelencia y la rica tradición de nuestra ganadería.

Uruguay Brilla en SIAL París 2023

El Instituto Nacional de Carnes (INAC) se encuentra presente en la edición de SIAL París, una de las ferias de alimentos y bebidas más relevantes a nivel mundial, especialmente en el contexto de la Unión Europea. Este evento se lleva a cabo en París Nord Villepinte del 19 al 23

En esta ocasión, Uruguay se destaca en un espacio de 785 m2, dividido en dos islas estratégicas que brindan el ambiente adecuado para el trabajo de las principales empresas

exportadoras del sector cárnico. El diseño del estand incluye un restaurante privado destinado a la degustación para clientes, y por primera vez, se ofrece una degustación al paso para el público general, buscando proporcionar una experiencia única a los visitantes.

Delegación Representativa

El estand cuenta con la participación de 18 empresas exportadoras y alrededor de 15 empresas de operadores de comercio, formando una delegación compuesta por 80 personas que representan las carnes uruguayas. La delegación de INAC está liderada por su presidente, Conrado Ferber, acompañado por los delegados José Mesa y Eduardo Urgal. Entre los integrantes del equipo técnico se encuentran: el gerente de Estrategia Pablo Caputi, la gerenta de Marketing Josefina Valenti, el gerente de Acceso a Mercados Álvaro Pereira, la jefa de Estrategia Inés Invernizzi, y el equipo de promoción integrado por Cecilia Shaw y María Paula Martínez.

Crecimiento en Exportaciones

La Unión Europea se consolida como el tercer principal destino de la carne bovina uruguaya.

En los últimos cinco años, Uruguay ha exportado un promedio de 279 millones de dólares en carne bovina a este bloque económico, posicionándose como un mercado clave en valor para este producto.

Durante el presente año, las exportaciones a la Unión Europea han crecido en 5.000 toneladas comparado con el mismo período del año anterior.

Este aumento se debe principalmente al incremento en la demanda de nalgas congeladas, evidenciando un redireccionamiento de exportaciones desde China hacia la UE, particularmente hacia Italia.

Con esta participación, Uruguay reafirma su compromiso y calidad en la industria cárnica, fortaleciendo sus vínculos comerciales en uno de los mercados más exigentes del mundo.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

SE INAUGURÓ EL DESTACADO ESTAND DE CARNES URUGUAYAS EN EL SIAL PARÍS 2024, RESALTANDO LA CALIDAD Y TRADICIÓN DE NUESTRA PRODUCCIÓN GANADERA

l destacado estand de carnes uruguayas en el sial paris 2024 resaltando la calidad y tradicion de nuestra produc

Tags

uruguay, empresas, mercados, gerente, estrategia, uruguayas, prestigioso, presente, exportaciones, europea, excelencia, exportadoras

Noticias relacionadas

- 4.7 * Aumento del 27% en las solicitudes de exportación revela un panorama optimista para el comercio exterior
- 4.2 * El crecimiento de las exportaciones uruguayas alcanzó un 27% en agosto, con China liderando como el mercado más destacado
- 4.8 * Las exportaciones experimentan un crecimiento del 10% en el transcurso del año
- 4.0 * Estrategias clave para consolidar el posicionamiento de las carnes uruguayas en el mercado global
- 4.8 * Incremento en las exportaciones de lana uruguaya, aunque se registra una caída en la producción de carne ovina
- 4.2 * Los productores familiares aportan un 30 por ciento a la producción ganadera del país
- 4.1 * El sudeste asiático se convierte en una oportunidad para la carne vacuna, aportando valor y diversificación a los mercados
- 4.8 * Plan Agropecuario y Minerva Foods promueven una ganadería

responsable y sostenible en el país

- 4.9 * Exportaciones alcanzan un impresionante incremento del 32% en julio, marcando un hito interanual
- 4.8 * Preocupación en la industria cárnica ante el uso de estradiol en la producción

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024